



Regiones

Hocol anunció acuerdo para adquirir participación en campos petroleros en la Guajira

Hocol entrará a ser operador en los campos petroleros de Chuchupa y Ballena en ubicados en La Guajira.



Cristian Medina | 26/11/2019 - (hace 6 horas)

Según lo expuesto, Hocol firmó el pasado 22 de noviembre un acuerdo con Chevron Petroleum Company para adquirir su participación en los campos de Chuchupa y Ballena ubicados en el departamento de la Guajira.

Estos campos son operados por Chevron a través del Contrato de Asociación Guajira en el cual el 57% es de Ecopetrol y el 43% de Chevron. De esta manera se confirmó que bajo los términos del acuerdo, Hocol adquirirá la participación de Chevron (43%), y tomará la posición de operador. Aclarando que esta transacción está sujeta a la aprobación por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC).

Por su parte el Presidente y CEO de Hocol, Rafael Guzmán dijo que "Estamos comprometidos con seguir generando valor al país y a los entornos donde operamos, así como contribuir al abastecimiento de gas para la costa norte colombiana".

LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN

Últimas Noticias

- La Hora Del Regreso del 23 de noviembre [7pm-8pm]
- La Hora Del Regreso del 26 de noviembre [6pm-7pm]
- La Hora Del Regreso del 26 de noviembre [5pm-6pm]

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Presidente Duque haría un favor al país pidiendo una licencia mientras conversa: Londoño
(W Radio Colombia)



Misteriosa muerte de un policía tras desaparición de dos líderes en Cauca
(W Radio Colombia)



Cruce en redes sociales entre expresidente Uribe y gobernador de Boyacá
(W Radio Colombia)

recomendado por Outbrain | ▶

Judicializan a hombre que asesinó un menor de edad en el sur de Tunja

La víctima fue identificada como Rafael Esteban González Ortega, y era estudiante colegio Libertador.



Los hechos se dieron por inconveniente desde días anteriores por malos entendidos en un partido de micro fútbol.. Foto: Colprensa



Jorge Herrera | 26/11/2019 - (hace 6 horas)

Ante un juez de control de garantías es judicializado el hombre, que se entregó a las autoridades, por el asesinato de Rafael Esteban González Ortega en la madrugada del domingo 24 de noviembre en medio de una riña en plena vía pública en el barrio Libertador, sur de Tunja.

Las autoridades encontraron al menor de 16 años de edad tendido en la vía, con heridas ocasionadas por arma blanca, aunque los uniformados trasladaron a González Ortega hasta el hospital San Rafael de Tunja, llegó sin signos vitales.

Según la Policía Metropolitana, un trabajo conjunto con el Cuerpo Técnico de Investigación (CTI) permitió la identificación del agresor y recolectaron información para lograr que el juez ordena la orden de captura.

"Estos jóvenes tenían un inconveniente desde días anteriores por malos entendidos en un partido de micro fútbol, y eso les trajo sus diferencias, hasta que, por intolerancia, en la madrugada del domingo se perpetuo el crimen", precisa la Policía Metropolitana.

El presunto victimario deberá responder por los cargos que le imputará la Fiscalía por los delitos de homicidio y lesiones personales.

En medio de esta riña, también resultó herido Kevin Alexander Ortega de 23 años de edad que se dedicaba a las labores de la agricultura.

Últimas Noticias

- La Hora Del Regreso del 23 de noviembre [7pm-8pm]
- La Hora Del Regreso del 26 de noviembre [6pm-7pm]
- La Hora Del Regreso del 26 de noviembre [5pm-6pm]

#Tunja #Fiscalía #Niños #Cárcel #Boyacá

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Un policía herido tras explosión de una papa bomba en medio

En Guayabetal se suicidó soldado que manifestó apoyo al

López Dulce dentro de los 19 directores de las CAR